



# Double victoire - L'Audi Q4 Sportback e-tron remporte l'argent lors de l'élection de la "Voiture préférée de Suisse 2023" et le bronze selon le jury d'experts

- L'Auto Q4 Sportback e-tron occupe la deuxième place lors de l'élection de la "Voiture préférée de la Suisse 2023 ".
- Avec 11,3 pour cent des voix du jury, la voiture électrique premium aux quatre anneaux s'est assurée la troisième place du prix "Voiture suisse de l'année 2023".
- Plus de 28 000 lecteurs ont participé à l'élection.
- L'Audi Q4 Sportback e-tron s'est imposée face à 49 concurrents de taille.
- Outre son design sportif, l'Audi Q4 Sportback e-tron convainc par ses technologies innovantes, ses caractéristiques intelligentes et son autonomie de 520 km.

Cham, le 29 novembre 2022 - Lundi soir, le 28 novembre 2022, la "Voiture suisse de l'année 2023" et la "Voiture préférée de l'année 2023" ont été récompensées pour la douzième fois. Après une pause de deux ans de la Corona, ils ont enfin pu se présenter à nouveau devant des invités. Au total, 50 nouveaux modèles se sont disputés les faveurs du jury professionnel et du public. La voiture électrique haut de gamme a doublement convaincu. L'Audi Q4 Sportback e-tron s'est hissée à la deuxième place de l'élection de la "Voiture préférée des Suisses 2023" avec 5,9 pour cent des voix du public national et à la troisième place de l'élection de la "Voiture suisse de l'année" avec 11,3 pour cent des voix du jury.

Les distinctions de la "Voiture suisse de l'année" et de la "Voiture suisse préférée de l'année" font partie des prix les plus importants de la branche automobile nationale. Cette année encore, l'élection de la "Voiture suisse de l'année 2023" a été confiée à un jury de 15 experts composé de journalistes automobiles, d'experts en environnement et de professionnels de la course automobile. L'élection de la "Voiture préférée des Suisses en 2023" a été confiée au public et aux lecteurs de la Schweizer Illustrierte, du Blick, d'il caffé, de L'Illustré et du SonntagsBlick.

### Voté par le public

Au total, 28 000 lecteurs ont participé à l'élection de la "Voiture préférée de la Suisse 2023" et ont élu la compacte Audi Q4 e-tron Sportback comme leur favorite.

Dieter Jermann, Brand Director Audi Suisse, déclare fièrement : "Nous sommes très heureux de cette distinction. Ces dernières années, Audi a littéralement électrifié la Suisse. La forme de la carrosserie Sportback, très sportive et élégante, est extrêmement appréciée".





### Un champ de participants très disputé

Avec 5,9 pour cent des voix, l'Audi Q4 Sportback e-tron s'est imposée face à 49 concurrents de taille et s'est ainsi assurée la deuxième place lors du vote représentatif du public. "Électrique, efficace et émotionnelle - voilà ce qui décrit pour moi l'Audi Q4 Sportback e-tron", explique Dieter Jermann. Ce ne sont pas seulement son autonomie de 520 kilomètres, sa technologie de propulsion quattro efficace ou son design émotionnel qui ont dû convaincre les lecteurs. Mais aussi un rayon de braquage de seulement 11,5 mètres! Un niveau de sport de pointe, si l'on considère la longueur totale de 4,59 mètres. La sportive électrique compacte d'Ingoldstadt prouve ainsi de manière impressionnante qu'une mobilité durable et individuelle peut être à la fois esthétique et sportive, et surtout répondre aux exigences les plus élevées.

### Un véhicule électrique polyvalent avec de nombreux atouts haut de gamme

Le concept d'espace intelligent, qui permet une répartition entièrement nouvelle grâce à la nouvelle plateforme MEB, est particulièrement impressionnant. Outre un volume de coffre de 535 litres, l'Audi Q4 Sportback e-tron offre, sur une longueur d'habitacle de 1,83 mètre, un espace pour les jambes qui étonnera même les passagers de première classe. Mais il n'y a pas que l'espace qui fait de ce SUV électrique chic un allrounder génial. Avec un temps de charge d'environ dix minutes pour parcourir 130 kilomètres, l'Audi Q4 Sportback e-tron fournit une preuve supplémentaire de l'aptitude de l'électromobilité à être utilisée au quotidien. Audi va encore plus loin avec l'affichage tête haute innovant à réalité augmentée, qui relie le monde virtuel et le monde réel d'une toute nouvelle manière. Tous ces superbes points forts sont disponibles à partir de 53 250 CHF.

# Les vainqueurs 2023 en un coup d'œil :

Prix du public "La voiture préférée des Suisses".

- 1. Skoda Enyaq Coupé RS iV
- 2. Audi Q4 Sportback e-tron
- 3. VW ID.Buzz

Prix du jury professionnel "La voiture suisse de l'année".

- 1. Genesis GV60
- 2. BMW iX1
- 3. Audi Q4 Sportback e-tron





AMAG Import AG PR Manager Audi Schweiz

Rebecca Lindemann
Mobile: +41 79 763 69 41
E-Mail: audi.pr@amag.ch
https://audi.media.corner.ch/
www.audi-mediacenter.com

**Audi Suisse,** représentée par AMAG Import SA, est synonyme de véhicules sportifs, de qualité de fabrication exceptionnelle, de design avant-gardiste et de technologie et d'innovation à la pointe de la modernité. Le groupe Audi est également l'un des principaux fabricants mondiaux de voitures haut de gamme durables et établit de nouvelles normes en matière de systèmes de propulsion alternative et de mobilité électrique. Notre vision: «Façonner l'avenir de la mobilité haut de gamme.»





### Indications de consommation

## Audi Q4 SB 50 e-tron quattro

Consommation électrique combinée en kWh/100km : 19,7 – 16,8 (WLTP)

Émissions de CO<sub>2</sub> en cycle mixte en g/km: 0

Les valeurs de consommation et d'émissions indiquées ont été déterminées selon la procédure de mesure WLTP prescrite par la loi. La procédure d'essai harmonisée au niveau mondial pour les véhicules de tourisme et les véhicules utilitaires légers (World Harmonised Light Vehicle Test Procedure, WLTP) est une procédure de test plus réaliste pour la mesure de la consommation de carburant et des émissions de CO<sub>2</sub>. Les valeurs varient en fonction des équipements en option sélectionnés.

Pour que les consommations d'énergie de différents types de propulsion (essence, diesel, gaz, courant électrique, etc.) soient comparables, elles sont en outre indiquées sous forme d'équivalent essence (unité de mesure énergétique). Le  $CO_2$  est le principal gaz à effet de serre responsable du réchauffement climatique. Valeur moyenne des émissions de  $CO_2$  pour tous les véhicules vendus en Suisse: 174 g/km (WLTP). Valeur de  $CO_2$  cible provisoire des modèles de véhicule vendus en Suisse: 115 g/km (WLTP). Les données indiquées pour un véhicule spécifique peuvent différer des données d'homologation conformément à la réception par type suisse.

Les valeurs de consommation figurant dans nos documents de vente correspondent aux indications européennes de consommation normalisée de carburant qui permettent de comparer les différents véhicules. En pratique, celles-ci peuvent parfois varier considérablement en fonction du style de conduite, des conditions météorologiques et de circulation, de la charge, de la topographie et de la saison. Nous recommandons également le style de conduite EcoDrive pour préserver les ressources.

Catégorie de rendement énergétique selon la nouvelle méthode de calcul conformément à l'annexe 4.1 de l'OEEE valable à partir du 1<sup>er</sup> janvier 2022 jusqu'au 31 décembre 2022. Vous trouverez des informations sur l'étiquette-énergie pour les voitures de tourisme sur le site de l'Office fédéral de l'énergie OFEN.